

ABSTRAK

Ria Pramutya Pasaribu. NIM 508343032. Persepsi Pengusaha Salon Terhadap Kemampuan Mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI) Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Program Studi Tata Rias. Skripsi : Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan. 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Persepsi Pengusaha Salon Terhadap Kemampuan Mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI) Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Program Studi Tata Rias.

Sampel dalam penelitian ini adalah 11 Pengusaha salon di Medan yang menjadi tempat mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI). Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yaitu cara atau penelitian yang bersifat mengungkapkan fakta yang jelas tentang gejala – gejala yang ada pada suatu objek penelitian untuk di analisis. Cara mengumpulkan data dalam penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa Angket.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian menggunakan angket, terdapat enam (6) indikator yang menjadi sudut pandang pengusaha salon terhadap mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI), yaitu : kemampuan, kreatifitas, disiplin, tanggung jawab, komunikasi dan loyalitas. Hasil perhitungan persentase menunjukkan bahwa (1) kemampuan sebesar 54.55%; (2) kreatifitas sebesar 68.18%; (3) disiplin sebesar 60.64%; (4) tanggung jawab sebesar 65.46%; (5) komunikasi sebesar 41.80%; (6) Loyalitas sebesar 68.18%

Kemampuan mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI) memiliki kategori baik, kemampuan dapat dipandang sebagai suatu karakteristik yang dimiliki seseorang untuk melakukan kegiatan tertentu. Kreatifitas mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI) memiliki kategori yang baik, Pengusaha salon menilai mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI) memiliki nilai kreatifitas dalam melakukan pekerjaan disalon. Disiplin mahasiswa Praktek erja Lapangan Industri (PKLI) memiliki kategori baik, kehadiran mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI) datang tepat waktu. Tanggung jawab memiliki kategori baik, hal ini menggambarkan bahwa mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI) dapat melaksanakan tanggung jawab yang dipercaya oleh pengusaha salon dengan baik. Komunikasi memiliki kategori cukup baik, hal ini dikarenakan mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI) dengan karyawan kurang berinteraksi selama disalon. Hasil penelitian loyalitas mahasiswa Praktek Kerja Lapangan Industri (PKLI) memiliki kategori baik dalam mempengaruhi kepercayaan pengusaha salon.